

LOCAL | Política

El PP critica las "malas artes" del PSOE local en relación a las políticas activas de empleo

Los populares muestran su "perplejidad" ante el acto informativo organizado por el PSOE prieguense esta tarde sobre los planes Emple@ joven y emple@ 30+

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 18 de febrero de 2016 - 17:12



El Partido Popular, por medio de la senadora Beatriz Jurado, ha criticado las “malas artes” y formas del PSOE en relación a las políticas activas de empleo, mostrando su “perplejidad” ante el acto informativo que se celebrará este jueves en la sede del PSOE prieguense, centrado en los planes Emple@ joven y emple@ 30+.

En el transcurso de una rueda de prensa en la que estuvo acompañada por el presidente del PP local, Sergio Fornieles, Jurado indicaba que el PSOE, “está vendiendo que es la Junta la que lleva a cabo las

políticas para acabar con el desempleo, y esa es la mentira más grande que hemos escuchado en nuestra tierra en los últimos años”.

De ahí que Jurado indicara que desde el PP, “no vamos a consentir que el PSOE mienta”, aclarando que el auténtico responsable del desempleo en Andalucía es el propio PSOE, “hoy con Susana Díaz, antes con Griñán y antes con Chaves, ya que es la Junta la que tiene competencia en materia de empleo”.

En este sentido, la senadora del PP añadía que como desde el gobierno autonómico, “no se ha hecho nada”, los andaluces tienen en la Unión Europea y el gobierno de España, “unos aliados”, ya que es de ambas administraciones de donde proceden los fondos de los programas Emple@ joven y emple@ 30+, “que el PSOE está haciendo suyos”.

Según Jurado, “el PSOE de Priego está vendiendo a los vecinos que ellos pondrán 757.000 euros para generar contratos y ayudas a los desempleados”, puntualizando que esa cantidad forma parte de una partida de 250 millones de euros que vienen a Andalucía, de los que 228 los aporta Europa y los 22 restantes el Ministerio de Empleo. Ahondando más en el tema, Jurado ponía de manifiesto que de la cantidad que ha correspondido a Córdoba, 24,1 millones, 21,6 los aporta la UE y 2,5 el Ministerio de Empleo.

De ahí que Jurado añadiera que como la Junta, “no es capaz de gastarse el dinero que tiene para políticas de empleo, vende como suyo el dinero que viene de Europa y del Gobierno de España”, recordando que durante 2015, “no se ha hecho nada, en nuestra tierra, en referencia al empleo”, criticando la “desvergüenza” del PSOE, “de vender, de nuevo, lo mismo que en 2015”, por lo que para Jurado, “los socialistas son unos expertos en vender humo y en generar desempleo”.

Ante estos argumentos, Jurado afirmaba que la Junta, “lo que hace es vender proyectos que pagan otros”, recordando que desde que Susana Díaz está al frente del gobierno autonómico, “Andalucía ha dejado de gastar 1.300 millones de euros en políticas activas de empleo”, destacando igualmente que el presupuesto del Servicio Andaluz de Empleo en 2015, “se ha ejecutado en un 9%, por lo que más de 700 millones de euros

no se han gastado”.

Así mismo, Jurado advirtió que las políticas activas de empleo, “no pueden ser una herramienta ni un instrumento de caciquismo andaluz, no pueden ser usadas por el PSOE para doblegar y convencer a los andaluces de que es dinero del PSOE el que se dedica al empleo”, concluyendo que Susana Díaz, “puede salir adelante por los millones que le vienen de la Unión Europea y del Gobierno de España”.

Por su parte Sergio Fornieles indicaba que con el acto informativo previsto para hoy jueves, “el PSOE muestra claramente que no respeta a las instituciones y que solamente buscan sus intereses partidistas”, preguntándose si el PSOE explicará toda la verdad a las personas que han asistido a esta convocatoria, sobre la procedencia de estos fondos, “que provienen de Europa y gestiona el gobierno central, que es el que los transfiere a las comunidades autónomas”.

Igualmente, Fornieles puntualizaba que son los Ayuntamientos los que han adelantado el cien por cien del importe de estos programas, “ingresando la Junta una vez adelantado este importe el cincuenta por ciento, y cuando le viene bien el resto”, haciendo referencia a la convocatoria de 2014, cuya última aportación, según Fornieles, “tenía lugar a finales del año 2015”.

Por otra parte, el presidente del PP local indicaba que los planes que ahora se pondrán en marcha, “ya fueron anunciados a bombo y platillo a comienzos de 2015, aprovechando una campaña electoral, pese a saber Susana Díaz que no podía cumplir este programa”, por lo que como incidía Fornieles, “se han ahorrado el dinero del año 2015, que van a invertirlo en el 2016, pese a que podrían haberlo invertido en otras políticas de empleo, como los talleres o escuelas de empleo”.

Por último, Fornieles recordó que pese a tener la Junta competencias en materia de empleo, durante los últimos cuatro años, “en Priego no ha invertido ni un solo euro, pese a haber solicitado desde el año 2010 dos talleres de empleo, escuelas taller, programas de experiencia profesional, cursos de formación profesional, y en ninguno de los casos nos han tenido en cuenta”, volviendo a solicitar al PSOE que explique a los ciudadanos “las cosas como son”.